



## Gel dan finish rambut - JOICO

**DESAIN**  
DESAIN

**JOICO**



✉ [bbazar@globelife.com](mailto:bbazar@globelife.com)  
☎ +39 0331 1706328

**DESAIN**  
DESAIN

### **PEMBENTUKAN POLISH**

Menambahkan fleksibilitas, definisi dan bersinar pada rambut tanpa berat itu dan tidak meninggalkan residu. Pasta fiksatif ini sangat ideal untuk rambut pendek dan medium length.

### **TEKSTUR SPRAY**

Volume semprot dan dukungan yang menyesuaikan dengan jenis dan panjang rambut yang berbeda. Berkat ekstrak rumput laut memelihara dan mengamankan panjang tanpa membebani mereka turun, semprotan ini adalah dukungan yang ideal untuk memperbaiki gaya rambut aslinya.

### **FLEKSIBEL MEMBENTUK SPRAY**

Hairspray, dengan memperbaiki media, bertindak fiksatif eksekutif. Meninggalkan rambut mengkilap, tidak basah dan tidak meninggalkan residu.

### **KELEMBABAN BLOCKER**

Sebuah fusi inovatif lipid esensial, dan antioksidan untuk melindungi rambut dan melindunginya dari kerusakan yang disebabkan oleh sinar UVA / UVB dan radikal bebas. Ini mematuhi cepat dan efektif untuk serat rambut untuk memastikan perlindungan yang maksimal dan rekonstruksi rambut dari kutikula ke korteks.

### **DRY SPRAY WAX**

Lilin semprot kering untuk membuat terlihat ditentukan dan tak terduga. Kaya lipid esensial dan antioksidan, melindungi rambut dari sinar UVA / UVB, melindungi mereka dari kerusakan yang disebabkan oleh radikal bebas dan penuaan foto.

### **MOLDING PUTTY**

Sebuah fusi inovatif lipid esensial dan antioksidan untuk melindungi rambut dan melindunginya dari kerusakan yang disebabkan oleh sinar UVA / UVB dan radikal bebas. Ini menawarkan fleksibilitas dan daya tahan untuk styling apapun. Ini mematuhi cepat dan efektif untuk serat rambut untuk memastikan perlindungan yang maksimal dan rekonstruksi rambut dari kutikula ke korteks.

**PASTE lentur**

Molding pasta untuk membentuk dan membentuk kembali, tanpa batas sampai Anda mendapatkan tampilan yang diinginkan.

**GLOSS WAX**

Lilin untuk memahat, bentuk, memelihara dan melindungi. Ini memberikan efek mengkilap.